
令和４年 七ヶ浜町教育委員会第１２回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和４年１２月１５日（木） 
        午後１時１５分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町役場 水道庁舎 第一会議室 
 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    鈴 木  博 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 

 
● 欠席委員  な し  
 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 

生 涯 学 習 課 長    渡 邊 真 孝 
   総務係上席係長       佐 藤 嘉 則 （書記） 

 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  議案第１９号 通学区域外就学許可について 

議案第２０号 区域外就学許可について 

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカル PROJECT」について 

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について    

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について  

（４）令和４年定例会１２月会議の一般質問の内容について  

（５）次回の教育委員会議等の日程について 

○令和５年１月２５日（水）七ヶ浜町立松ヶ浜小学校 

            午後１時１５分〜  定例教育委員会 

（６）その他 

        ①  その他                 

  ８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委

員に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤絵梨香 委員を指名する。 
  
教育長 
６番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 



教育長 
ただいまの教育長報告について、質疑ありませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 ９日に議員来庁とあるがどういう要件か教えてください。 
 
教育長 
 ニッセイの社会貢献活動として、表浜地区にドングリの木を植樹するプロジェクトについて

小学生を対象として、活動をしてはどうかとの話でした。やるかどうかは未定で決定すればご

報告いたします。 
 
教育長 
他にありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に生涯学習課報告について、質疑ありませんか。 
    

我妻典夫教育長職務代理者 
 ９日のスポーツ推進委員会議開催について開催頻度と会議内容・部活動の地域移行について

話題提供しているのか教えてください。 
 
生涯学習課長 
 開催は年３回行っている。会議内容については、コロナ前に行っていた綱引き大会の代替え

事業としてパラリンピック正式種目のボッチャを開催してみることと次年度の事業計画です。 
部活動地域移行については、議題には上げておりません。 
 
教育長 
他にありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に給食センター報告について、質疑ありませんか。 

 
教育長 
他にありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 



教育長 
次に教育総務課報告について、質疑ありませんか。 
    

鈴木博委員 
 向洋中学校武道館の騒音問題については、今まで校長先生と話をしておりませんでしたので、

今後話をしたいと思います。 
 

教育長 
他にありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事  議案第１９号 通学区域外就学許可について 

議案第２０号 区域外就学許可について 
 個人情報案件のため秘密会とするが、よろしいでしょうか。 
  

全委員 
 異議なし 
 
（秘密会として開催） 
 
教育長 
 次に、７番その他 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から次第資料６ページから２４ページより説明） 
 

教育長 
この件について、委員さん方のご意見をいただきたい。 
 

齋藤絵梨香委員 
 学校評価と次年度計画について１１月から作成するという事ですが、次年度計画について学

校長が次年度異動等なった場合についても計画は引き継がれるのかお聞きしたい。 
 
教育長 
 ３月までには、計画書は出来ていますので次年度校長が異動等しても引き継がれます。 
７月に中間報告がありますので、修正することは可能です。 
 
鈴木博委員 
学校経営について先生たちが積極的に参加するというお話でしたが、異動してきた先生が移

動先の学校経営に自分のカラーを出そうとしてもまた異動してしまう場合もあると思います

が、長く在席させたほうが良い学校を作るのではないかと感じました。 
 



渡邉裕子委員 
子供の育ちで、愛情形成をして行くのは資料に記載されている愛着形成の時期だけではない

と感じております。教育委員として家庭の環境をどうするかまではできないが、何か力になれ

ることがあれば良いなと感じております。 
 

齋藤絵梨香委員 
 七ヶ浜町として出来ることは何かを考えると、共働きで習い事が出来ない子供もいる中で、

スポーツゆめクラブで行っている事などへの体験チケットの配布やアドベンチャースクール

など対象学年にならないと分からないイベント等をもっと広く情報発信をしていただければ

体験できる機会が増えるのではないか。学力向上については、先生たちに気軽に聞ける環境が

あれば良いのではないと思います。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
学校経営について、定期的な対話をおこなうことは重要で良い取り組みではないか。子育て

について、一番に感じたのは貧困が思った以上に多いと感じました。働きに出ることで幼児期

の大事な時間に関われなくなる負のスパイラルに陥っている。愛着形成期に子供たちとちゃん

と向き合う親が大事であると感じました。子育てに苦慮している親たちを地域で育てる必要が

あるのではないかと考えます。 
   

教育総務課長より次第資料 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について          
（４）次回の教育委員会議等の日程について 
説明 
 

（５）その他について 
事務局より令和５年１月２３日（月）開催の研修会の事務連絡 

 
教育長 
これで第１２回定例会を終了いたします。 
 
午後３時１０分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和５年１月２５日 
 

会議録署名委員 
 


